

イーアス高尾での衣装展示

本研究室(衣分野)では、コミュニティオペラやバレエ公演などに衣装協力として参加しています。近隣の商業施設(イーアス高尾・そよかぜ広場)にて、舞台衣装の作品展を開催しました。

商業施設での課題

地域連携活動は、商業施設と大学が共に有益であることが望ましいことです。学生たちの課題は、①集客と賑やかな空間づくり、②子どもたちへのプレゼント、③安全性を考えた展示などです。そこで、フォトスポットを設置してハロウィンの小道具を用意し、子どもたちにはくじ引きによりお菓子と仮面を差し上げ、テーブル等に掛ける生地は防炎加工のものを使用しました。



作品はオペラ『魔笛』のザラストロ他6点とバレエ『シンデレラ』の衣装、意地悪な継母と姉妹の衣装、およびハロウィンの魔女の衣装などです。



作品を制作する分野では、学生の作品を学外のギャラリーなどに出来るだけ多く展示することを考えています。今回はイーアス高尾のご協力をいただき、作品展を開催できることを大変嬉しく思います。

- | | |
|--------|-------------|
| ◆担当教員 | 富田 弘美 准教授 |
| ◆パートナー | イーアス高尾 |
| ◆実施期間 | 2018年10月28日 |